

Casa de Cultura “Raúl Escalona Pérez”. Se encuentra ubicada en la calle Céspedes # 75, teléfono: 23592615, entre Ángel de la Guardia al oeste y Juan Bruno Zayas al este. Por la integralidad de su labor es considerada la institución cultural fundamental de la comunidad.

Metas fundamentales

Una de las metas fundamentales de la Revolución es desarrollar el arte y la cultura del pueblo, propiciando una vida mejor en el orden material y espiritual.

Es por ello que la principal misión de la institución es realizar, apoyados en el trabajo coordinado y colaborativo con instituciones, organismos y organizaciones sociales; procesos participativos de apreciación, creación y promoción del arte y la literatura, contribuyendo a la salvaguarda de las expresiones de la cultura popular tradicional, al fortalecimiento del Movimiento de Artistas Aficionados, el enriquecimiento espiritual de la población; a través de la implementación de planes de acción objetivos que permitan un uso racional de los recursos en un clima de consagración al trabajo, de mutuo compromiso social y sentido de pertenencia.

Estrategia de trabajo

La estrategia de trabajo persigue dar respuesta a las necesidades y expectativas de los diferentes sectores poblacionales del territorio; donde no se dejará de tener en cuenta la memoria histórica y sociocultural, gustos, intereses y preferencias de la colectividad de forma tal que el diseño contenga componentes del pasado, del presente con las nuevas dinámicas en correspondencia con objetivos y líneas estratégicas emanadas de la política cultural actual; definiéndose así el posterior desarrollo del territorio en lo que a dimensión cultural se refiere.

Propósito

Priorizar las actividades de reconocimiento y estimulación al Movimiento de Artistas Aficionados, es uno de los primordiales propósitos, así como de conservación y difusión de las tradiciones para obtener resultados superiores.

Los conocimientos y capacidades se encaminarán en aras de garantizar el adecuado desarrollo de los procesos de creación, apreciación y promoción de los valores culturales; impulsando y propiciando la participación activa y entusiasta del pueblo para estimular la masividad, calidad y estabilidad del Movimiento de Artistas Aficionados en las diferentes manifestaciones artísticas y culturales.

Casa de Cultura del municipio

Categoría: Casa de la Cultura Creado: Lunes, 27 Marzo 2017 13:27

Visto: 3566

Se destaca un buen trabajo en los talleres de apreciación y creación en todas las especialidades, resaltando el vínculo con las asociaciones de discapacitados en literatura, música y danza. Gracias a ello se ha obtenido resultados satisfactorios en eventos y concursos a escala provincial, nacional e internacional, en el sector infantil y adulto en literatura, así como en el infantil en artes plásticas y a nivel provincial en el infantil y juvenil en danza.